

le petit repère

magazine de la cité des associations

| septembre 2022 | n° 85

NOUVEAU

VIEUX-PORT

VIVA

CITÉ

11 SEPT 2022

LE FESTIVAL
DES ASSOCIATIONS

10H00 — 18H30

Cité des associations
93, la Canebière - 13001 Marseille



VILLE DE
MARSEILLE

DE LA LOGE AU PLATEAU



DE LA LOGE AU PLATEAU est dirigée par Geoffrey Coppini qui écrit et met en scène des spectacles qui bousculent, font rire, rêver, grincer et au minimum, interrogent le spectateur.

K LA BALEINE, s'adresse aux enfants : à leur sensibilité et leur intelligence.

Kohola, jeune baleine qui entame sa première migration vers le Nord seule, sans sa maman, va tenter de rencontrer la plus vieille des baleines dont elle espère quelques conseils pour mieux chanter. Car Kohola chante plus comme une casserole que comme une baleine. Elle va aussi chercher le KRILL dont elle raffole.

Sur scène, K. a planté la tente. Telle une aventurière, elle s'est équipée pour affronter la nature sauvage ! Un tutu magique, un t-shirt Superman ou des lunettes de soleil, elle aime jouer à être d'autres personnages. Elle s'amuse comme les enfants, passant d'un rôle à l'autre. Et nous, nous allons faire face aux dangers de l'homme dans l'océan et grandir avec elle.

L'auteur est aussi la comédienne XXL de ce spectacle. Elle souhaite donner envie, à tous ceux qui ne seraient pas dans la norme, de faire ce qui leur plaît, malgré tout. Donner envie aussi de chercher sa voie. Car grandir ou « se laisser grandir » est une chose. Grandir en cherchant vers quoi on veut aller en est une autre. Ouvrir des possibles personnels et sociétaux, par la petite porte, par un spectacle à diffuser dans les écoles et en séances scolaires. C'est une goutte. Mais chaque goutte compte.

Un spectacle tout terrain pour adultes à partir de 4 ans, à mi-chemin entre le conte écologique et le stand-up jeune public.

[plus d'info](#)

07 67 32 63 21 - admin@delalogueauplateau.com
delalogueauplateau.com

CRÉ SCÈNE 13

Première école spécialisée en danse Hip-Hop (Bboying, Top Rocking, Popping, Locking, House), elle a été créée par Brigitte Auligine compagnie 13^e Cercle, avec une expérience de plus de 25 ans d'enseignement.

Activiste et organisatrice d'événements : battles, concours chorégraphiques, soirées, stages... avec des intervenants de renommées internationales en tant que danseurs, chorégraphes, jurys dans les plus grands événements.

Tous activistes du mouvement HIP-HOP.

Lieu : 61 rue Château Payan 13005 Marseille



[plus d'info](#)

04 91 67 92 78 - treizieme-cercle@hotmail.fr
cre-scene13.com

FRANCO-RUSSE « PERSPECTIVES »

L'Association Franco-Russe Perspectives vous emmène à la découverte de la culture russe. Elle a été créée en 2003 dans le but de familiariser les Marseillais avec la culture russe, et de faciliter l'insertion et l'intégration du public russophone à Marseille.

Le Centre linguistique extrascolaire russe pour enfants « Teremok ». Les professeurs diplômés assurent, sous forme ludique, l'apprentissage de la langue, la découverte de la culture et des traditions russes, le développement des capacités artistiques et musicales.

Les cours de russe pour adultes réunissent les intéressés qui apprennent le russe dans une ambiance amicale, avec plaisir et enthousiasme.

La revue franco-russe « Perspective », un magazine bilingue autour de la culture russe.

Le spectacle de Nouvel An Russe, un spectacle interactif autour du sapin de 6 mètres de haut, avec des personnages des contes traditionnels russes. Cet événement annuel est organisé avec le soutien de la Ville de Marseille.

L'ensemble de danse « Slavianotchka » et le groupe folklorique « Koliada » ont enrichi d'une touche de couleur slave de telles manifestations comme : Festival Vivacité, Foire internationale de Marseille, Festival du Palais

Longchamp, Téléthon, Festival Russe au théâtre Toursky. **Le festival des centres russes de l'enseignement extrascolaire.** Au programme de cet événement annuel organisé à Marseille depuis 2013 avec le soutien du Théâtre Toursky : les ateliers artistiques et les animations autour de la culture russe et le Grand gala des écoles russes venues de toute la France.



Le spectacle de Nouvel An Russe, Théâtre Toursky, décembre 2021

[plus d'info](#)

04 91 75 01 92 - 06 21 55 35 76
perspectiva.as@gmail.com - afrp.eu - jfrp.fr

ÉCOLE DE MUSIQUE SUZUKI MARSEILLE



Un instrument dès 3 ans ? C'est possible à l'école Suzuki de Marseille pour le violon et le piano !

Apprentissage de l'instrument en cours individuel et en cours de groupe toutes les semaines.

Vos enfants en concert dès la première année, sans complexe.

Cette pédagogie, basée sur l'apprentissage de la langue maternelle, développe la musicalité, la concentration, les sens cognitifs et psychomoteurs au rythme de chaque enfant.

Les parents, présents en cours, guident et partagent avec leurs enfants cette éducation musicale.

Le docteur Shinichi Suzuki inspira un élan pédagogique, qui est enseigné aujourd'hui à près d'un million d'enfants dans le monde entier.

Des cours pour adultes, basés sur la même pédagogie, sont également proposés.

Des formations de professeurs à cette pédagogie sont aussi dispensées.

Cette école, qui existe depuis 40 ans sur Marseille, est agréée par l'AFPS et l'Européen Suzuki.

Les locaux sont situés au 30 cours Gouffé - 13006 Marseille (à proximité du métro Castellane).

Suivez-nous !

sur notre site web : suzukimusequemarseille.com

sur notre page Facebook : Ecole-De-Musique-Suzuki-Marseille

[plus d'info](#)

Violon : 06 09 50 16 69 - Piano : 06 10 62 53 33
suzukimusequemarseille@gmail.com

JAZZ SUR LA VILLE



La manifestation Jazz sur la Ville rassemble une quarantaine d'acteurs culturels établis à Marseille et sur l'ensemble de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur. La principale vocation de l'association est de créer chaque automne un temps fort, au cours duquel le jazz est mis à l'honneur sous toutes ses formes : concerts, conférences, master class, projections, expositions...

Jazz sur la Ville s'élabore de façon concertée avec l'ensemble des partenaires. L'objectif est de fédérer autour

d'un projet commun une grande variété d'acteurs culturels de la région, et de proposer dans divers lieux une offre musicale conçue sur mesure pour tous les publics, novices ou amateurs de blues, swing, bop, jazz fusion, world jazz, free jazz, jazz contemporain ...

Chaque structure participante demeure libre de ses choix artistiques tout en restant fidèle à la charte de l'association.

En 2022, la 16^{ème} édition de Jazz sur la Ville se déroulera du 3 novembre au 4 décembre. La manifestation continuera de mettre en lumière de jeunes talents vivants en région, des artistes nationaux et internationaux ainsi que de nombreuses sommités du jazz dans la diversité de ses expressions. Cultivant l'éclectisme, la programmation se distinguera de nouveau en abolissant les frontières entre les esthétiques, afin de perpétuer cette longue tradition de métissage et d'innovation qui a permis au jazz de se développer et d'évoluer tout au long de son histoire.

[plus d'info](#)

04 91 50 51 41 / 06 65 66 13 90
com.jazzsurlaville@gmail.com - jazzsurlaville.org